

NEWS

Polsek Juntinyat Gencar Patroli Sore Hari di Jalan Raya untuk Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 10, 2023 - 18:47



Polsek Juntinyat Gencar Patroli Sore Hari di Jalan Raya untuk Keamanan

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Juntinyat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan kegiatan patroli sore hari di sepanjang jalan raya wilayah Kecamatan Juntinyat, Kabupaten Indramayu. Kamis (10/8/2023)

Patroli ini dilakukan guna meningkatkan keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di area tersebut.

Dalam kegiatan patroli sore hari tersebut, anggota Polsek Juntinyat

menggunakan kendaraan patroli dan melakukan pemantauan secara teliti di sepanjang jalan raya yang menjadi sasaran. Lampu sorot rotator khas kepolisian yang berwarna biru menyala, memberikan tanda keberadaan petugas polisi yang siap menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Juntinyat, IPTU Dedi Wahyudi menjelaskan bahwa patroli sore hari memiliki tujuan utama untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan mengurangi potensi kecelakaan di jalan raya.

"Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melintas dan beraktivitas di jalan raya," ujar IPTU Dedi Wahyudi

Patroli sore hari juga merupakan bentuk upaya Kepolisian dalam menjaga ketertiban lalu lintas, mengatasi kemacetan, serta memantau situasi keamanan di wilayah tersebut.

"Kami juga melakukan pengaturan lalu lintas bila diperlukan untuk menghindari terjadinya kemacetan," tambah IPTU Dedi Wahyudi

Kegiatan patroli yang rutin dilakukan oleh Polsek Juntinyat diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas dan keamanan saat berkendara. Selain itu, patroli sore hari juga menjadi momen yang baik bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan petugas polisi dan menyampaikan informasi terkait situasi kamtibmas di sekitar wilayah. Pungkasnya.

Dengan terus berlanjutnya kegiatan patroli sore hari, diharapkan Kecamatan Juntinyat akan semakin aman dan nyaman bagi warga yang melintas dan beraktivitas di jalan raya.